

## Ein Update zur Situation in Ecuador

Mai 2024

Ecuador steht aktuell vor einer Vielzahl an Herausforderungen. Obwohl das Land zu den Ländern mit mittlerem Einkommen gehört, leidet Ecuador unter einem wachsenden wirtschaftlichen Ungleichgewicht, das durch die COVID-19-Pandemie noch verschärft wurde. Ländliche Dörfer, in denen ein hoher Prozentsatz indigener und anderer marginalisierter Gruppen lebt, haben wesentlich geringere Chancen auf Bildung und Entwicklung. Einkommensgefälle und regionale Ungleichheiten sind erheblich. Zu den wichtigsten Faktoren, die einer gerechteren Entwicklung im Wege stehen, gehören die unzureichende Infrastruktur und die mangelnde Bereitstellung von Dienstleistungen in ländlichen Gebieten. Die aktuell angespannten sicherheitspolitische Lage stellt das Land und die Menschen vor Ort vor zusätzliche neue Schwierigkeiten.

Aufgrund dieser aktuell schwierigen Situation im Land arbeiten wir noch enger mit unseren PartnerInnen zusammen. Die regionalen Strukturen von „Fondo Ecuatoriano Populorum Progressio“ (FEPP), Banco Codesarrollo, die Universidad Politecnica Salesiana (UPS) und der Salesianer Orden schaffen dank der Investments täglich neue Möglichkeiten für die Zukunft der Bevölkerung und Ecuador selbst. Gemeinsam mit ihnen setzen wir uns weiterhin für eine Stärkung der demokratischen Strukturen, den Schutz der Umwelt, und die Schaffung fairerer Bedingungen für Investitionen und Wirtschaft ein.

*„Jeder Tag bietet uns die Gelegenheit, in die Richtung einer besseren Lebensrealität zu gehen. Gerade aktuell, ist es wichtig mit unserer Solidarität zur Stabilität der Projekte unserer PartnerInnen in Ecuador beizutragen. Schließlich ist unsere Solidarität und die gegenseitige Unterstützung, gerade in besonders herausfordernden Zeiten, unser größter Vermögenswert.“* so Reinhard Heiserer nach seiner Ecuadorreise diesen März.

Unser Social Impact Investment, das „wirkungsorientierte Investieren“, bleibt gerade in diesen schwierigen Zeiten erforderlich, um die ecuadorianische Bevölkerung in ihrem Know-how sowie ihre Widerstandsfähigkeit gegenüber den aktuellen Herausforderungen zu unterstützen: „Investieren wir in die Menschlichkeit“\*.



**Reinhard Heiserer**  
Geschäftsführer  
Jugend Eine Welt

**Kontakt**  
+ 43 (0) 664 827 07 91  
invest@donboscofinance.at

\*Motto der Banco CODESARROLLO